

Москва, 1985. – С. 287-322.

- Ермилов, Е. Великий артист – крестьянин Михаил Семенович Щепкин : биогр. очерк / Е. Ермилов. – Москва, 1916. – 94 с.

- Земенков, Б. С. М. С. Щепкин в Москве / Б. С. Земенков. – Москва : Моск. рабочий, 1966. – 128 с. : ил.

- Кизеветтер, А. М. С. Щепкин : эпизод из истории русского сценического искусства / А. Кизеветтер // Русская мысль. – Москва, 1916. – Кн. 2. – С. 1-26.

- Клиничин, Александр Павлович. Михаил Семенович Щепкин / А. П. Клиничин. – Москва : Искусство, 1964. – 106 с. + 15 с. ил.

- Михаил Семенович Щепкин // Самые знаменитые артисты России / сост. С. В. Истомин. – Москва, 2002. – С. 20-27.

- Пахомов, Н. Д. Литературный бенефис Дмитрия Жукова / Н. Д. Пахомов // Литературные традиции Курского края / Н. Д. Пахомов. – Курск, 2014. – С. 122-124 : ил.

- Панов, Ф. «Невинная» шутка полковника Таптикова / Ф. Панов // Курская правда. – 2007. – 30 янв. – С. 3. – (Страницы истории).

- Грива, Т. Наследники в семи поколениях / Т. Грива // Курская правда. – 2008. – 19 нояб. – С. 3 : фото.

- Панов, Ф. Любовь, похожая на сон / Ф. Панов // Курская правда. – 2009. – 1 мая. – С. 4.

- Панов, Ф. Щедрость души / Ф. Панов // Курская правда. – 2012. – 22 сент. – С. 4 : ил.

- И жизнь, и театр, и кино // Курск. – 2014. – 22 окт. (№ 43). – С. 25 : ил. - (Истоки ; № 7).

- Еремин, Павел. От подмостков до полетов : как Суджа связана с великим актером и инженером-изобретателем? / П. Еремин // Аргументы и факты. – 2016. – 22-28 июня (№ 25). – (АиФ-Курск ; с. 16.).

ЕВДОКИМОВ Александр Иванович **ученый-стоматолог** **1883-1979**



8 декабря – 135 лет со дня рождения

Александр Иванович родился в селе Новая Слободка Щигровского уезда Курской губернии в крестьянской семье.

Окончив в 1902 году земскую фельдшерскую школу, А. И. Евдокимов работал фельдшером медицинского участка. В 1908 году стал работать в хирур-